



In der Gemeinde-Ausschuss-Sitzung vom 15. Juni 1876. erfolgte die Annahme der Willkür-^{zweck} preisgekrönten Abhandlung über Landfeuerwehren als Basis für die Statuten unseres Feuerwehr-Vereins, mit deren Ausarbeitung der Gemeinde-Ausschuss den bereits genannten Herrn Carl Schreiner, senior betraut würde; derselbe löste auch diese Aufgabe aufs Beste, so dass diese Statuten von der hohen Stadthallei genehmigt, und in der Volleversammlung vom 13. April 1876 angenommen, – nunmehr die Grundlage unseres Feuerwehr-Vereins bilden; dessen thatsächliche Constitutionierung in der Sitzung vom 22. April 1876 erfolgen konnte.

Bei dieser Versammlung wurde sodann zur Wahl des Feuerwehr-Ausschusses und der Functionäre geschritten, aus welcher die Herren:

Ausschüsse:

Gemeinkneidelber Carl Schreiner,
Bürgermeister Peter Hosas,
Gemeinde-Ausschuss Peter Böhmer –